

# オアシス

令和5年度  
学校だより 7月20日号  
西予市立多田小学校

児童数 34人  
家庭数 29戸

## 【学校の教育目標】

「ふるさとを愛し、心豊かにたくましく生きる多田の子どもを育てる」

あかるく・・・瞳の輝く子  
つよく・・・力いっぱい取り組む子  
あたたかく・・・思いやりのある子



TEL 66-0202 FAX 69-5012

## ◆ 1学期が終わりました！

34名の児童全員が元気に1学期を終えることができました。約4ヵ月間ではありますが、授業での学びや友達との生活、そして地域での体験を通してみんな心も体も成長しています。4月に入学した1年生2名は、すっかり学校にも慣れ、毎日明るく過ごしています。6年生は、学校の顔としてみんなが頼れる最高学年に育ってきました。他の学年も様々な行事を通して着実に成長しています。保護者や地域のみなさまには、日頃から御支援・御協力いただき、誠にありがとうございます。

さて、先日のこと、水泳指導が終わった職員が、「校長先生、〇〇さんが25m泳げるようになりました！」と本当に嬉しそうに教えてくれました。それを聞いた私は、「えー、ホントに！」とびっくりしました。というのも数日前にその〇〇さんの泳ぎを見ながら、応援の声を掛けたのですが、すぐに25mを泳げるようになるとはとても思えなかったからです。その職員は「子どもの成長の瞬間に立ち会えた！成長の瞬間が見えた！」と喜んでいました。どうやら息つぎのコツをつかんだことが25mを泳げるようになった要因のようですが、苦しくても諦めずに頑張った成果だと思います。〇〇さんが家に帰ってお家の人に嬉しそうに伝える姿とお家の人笑顔が浮かんできそうでした。どの児童も1学期にできるようになったことがいろいろあると思います。児童の話聞き、褒めてあげてほしいと思います。褒められることで自信を持ち、自己肯定感を高め、さらに次のことを頑張る力になると思います。

## ◆ 参観日 御来校ありがとうございました

6月25日(日)は参観日でした。参観授業、救急救命法講習会、PTA一斉懇談会、引き渡し訓練とたくさんの行事にもかかわらず多数のみなさんの御参加ありがとうございました。

今年度は、5・6年生も救急救命法講習会に参加しました。最近「命」に関わるニュースが多く伝えられているように思います。事故等がないのが一番ですが、もしもの時には、大人でも子どもでも「命」を守る行動ができるような技能が必要だと改めて思いました。



消防署の方々、御指導ありがとうございました

## ◆ 歯みがき教室 6月29日(木)

歯科衛生士の西本さんを講師に招き、歯みがき教室を行いました。虫歯の原因や予防法を学んだ後、染め出し法(赤い色素を歯に塗ります)で磨き残しがないか確認しました。



## ◆ 総合的な学習の時間 ～3・4年生～

秘密?の計画が進んでいます。今年度、総合的な学習の時間に、「豆腐をつくろう」をテーマに学習しています。6月13日に「豆腐楽」さんを訪問し、大豆から豆腐をつくる順序や作業について教えていただきました。早速大豆を植えたところ、30cmくらいに成長(7/10)しました。秋の収穫が楽しみです！



## 8・9月の主な行事（変更があるかも知れません）

8月11日（金）山の日	25日（金）体力づくり 8:00-9:30
13日（日）～15日（火）お盆（閉庁日）	27日（日）PTA親子奉仕作業 7:30
22日（火）大野ヶ原探索（5・6年）	28日（月）体力づくり 8:00-9:30
24日（木）学校運営協議会 19:00-	29日（火）体力づくり 8:00-9:30
	30日（水）体力づくり 8:00-9:30



9月1日（金）PTA執行委員会 19:00	18日（月）敬老の日
5日（火）青パト定例会、赤十字週間	19日（火）繰替休業日
11日（月）繰替休業日	23日（土）秋分の日
17日（日）運動会	27日（水）校内陸上記録会



### 学校周辺の探検

6月15日（木）1・2年生 雨上がりの午後、学校の周りを探検しました。子どもたち目線で色々な物を発見したようです。



### 環境学習「廃油石鹸づくり」「ぼかしづくり」

6月19日（月）5・6年生が、「エコグループたんぼぼ」の皆さんにご指導いただき、「廃油石鹸づくり」と「ぼかしづくり」を行いました。



### エコグループたんぼぼさんとの交流会

7月3日（月）に5・6年生がエコグループ「たんぼぼ」の皆さんとの交流会を行いました。



ぼかしづくりや川調べなどへのお礼を兼ねて、ゲームを一緒に楽しんだり、「上を向いて歩こう」を一緒に歌ったり、寸劇やダンスを見てもらうなどして楽しい時間を過ごすことができました。

### PTAプール開放について



本年度のPTAプール開放は、7月24日～8月4日まで行います。以下の場合、プールの使用ができません。

- (1)目が充血している児童や体調の悪い児童
- (2)水泳帽のない児童
- (3)カットバンを貼っている児童（泳ぐ場合は、はがさせてください）※保育園児は、保護者同伴の場合のみ使用可。